

Zwei Frankfurter Gastgeber welche seit 4 Jahren die Magie des Espresso-Trinkens zelebrieren, versuchen sich nun mit Ihrem zweiten Projekt im Junghof Plaza. Der Kaffee wird eine große Rolle spielen allerdings wird der Hauptfokus auf dem Aperitivo liegen. Ein Raum welcher den ganzen Tag dazu einlädt die schönen kleinen Dinge im Leben zu genießen. Der Kaffee wird in gewohnter Qualität zubereitet, dazu kommen Köstlichkeiten, aus der Region oder von ausgewählten Italienischen Gebieten, welche durch Know-How und Leidenschaft in Szene gesetzt werden. Abgerundet wird das ganze mit einer kleinen aber feinen Auswahl an Getränken, welche dem Gaumen schmeicheln sollen.